

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Sukaluyu Tingkatkan Kesiapsiagaan Masyarakat di Musim Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

May 1, 2024 - 15:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Sukaluyu Tingkatkan Kesiapsiagaan Masyarakat di Musim Hujan*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Bripka Andi Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana

yang bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi musim hujan. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 1 Mei 2024, dimulai pukul 13.20 WIB di Kp. Pasirkadu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Andi Hidayat menghimbau warga untuk berhati-hati terhadap berbagai potensi bahaya yang dapat terjadi selama musim hujan, seperti longsor dan pohon tumbang. "Kami mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan mereka, terutama di lokasi yang rawan longsor dan dimana pohon besar berpotensi tumbang yang bisa membahayakan keselamatan," ungkap Bripka Andi.

Selain itu, Bripka Andi juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kebakaran yang bisa terjadi akibat konsleting listrik. "Di musim hujan, air hujan yang merembes melalui genting bocor dapat mengenai instalasi listrik dan berpotensi menyebabkan konsleting. Oleh karena itu, penting bagi warga untuk memeriksa dan memastikan instalasi listrik di rumah mereka aman dari kebocoran," jelasnya.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan atau mengalami kejadian yang menonjol agar bisa segera diantisipasi. "Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara warga dan Bhabinkamtibmas, setiap permasalahan atau potensi bahaya dapat segera ditanggulangi," tambah Bripka Andi.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP., melaporkan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan tertib. "Kami berterima kasih kepada warga yang telah aktif berpartisipasi dalam kegiatan ini. Kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian adalah kunci dalam menjaga keamanan dan kenyamanan kita bersama," ujar IPTU Taufick.

Dengan dilaksanakannya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat Desa Sukaluyu terhadap berbagai risiko yang ada di musim hujan dapat terus meningkat. Ini merupakan bentuk konkret dari komitmen Polsek Kalibunder dalam menjaga dan melindungi masyarakat dari berbagai potensi bahaya yang mungkin terjadi.